



Белорусский национальный технический университет

Научная библиотека БНТУ

(105 - ∞)

ИИсторическая иллюстрированная коллекция

**ЦЕНТР РАЗВИТИЯ ИНЖЕНЕРНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
И ОРГАНИЗАЦИИ УЧЕБНОГО ПРОЦЕССА**

**CENTER FOR THE DEVELOPMENT OF
ENGINEERING EDUCATION AND EDUCATIONAL
PROCESS ORGANIZATION**

Составитель В.В. Винничек

Сгенерировано искусственным интеллектом
Created with AI

Минск БНТУ 2025

О ПОДРАЗДЕЛЕНИИ

Центр является структурным подразделением Белорусского национального технического университета (далее – БНТУ) и создан для организационного и научно-методического обеспечения образовательных программ высшего образования, повышения квалификации работников и специалистов, имеющих высшее образование, реализуемых в БНТУ.

К основным функциям Центра относятся:

- организация образовательного процесса при реализации образовательных программ общего высшего, углубленного высшего, специального высшего образования в очной (дневной) и заочной (в том числе дистанционной) формах;
- разработка локальных нормативных правовых документов в сфере высшего образования и их внедрение в образовательный процесс;
- оказание методической помощи факультетам и кафедрам, профессорско-преподавательскому составу по вопросам учебно-методической работы в БНТУ;
- оказание методической и организационной поддержки применения дистанционных образовательных средств при реализации образовательных программ высшего образования;
- оформление документов об образовании (дипломы о высшем образовании, дипломы магистра, дубликаты дипломов), ведение базы данных документов об образовании, выданных в БНТУ;
- осуществление учета и контроля за поступающими в БНТУ заявками на подготовку специалистов и договорами о взаимодействии БНТУ с организациями-заказчиками кадров при подготовке специалистов;
- формирование и ведение электронной базы, представление отчетных, статистических, информационных данных, в том числе оперативных, государственным органам и учредителю о результатах распределения, перераспределения, направления на работу, последующего направления на работу выпускников, трудоустройства, взыскания, возмещения денежных средств в республиканский бюджет, затраченных государством на подготовку молодого специалиста и других данных по необходимости.
- организация проведения самоконтроля за обеспечением качества образования в БНТУ;
- обеспечение взаимодействия учебно-методических объединений в сфере высшего образования и дополнительного образования взрослых, функционирующих на базе БНТУ по научно-методическому обеспечению образовательных процессов;
- обобщение и распространение передового педагогического опыта, осуществление консультаций для заинтересованных организаций по вопросам повышения качества образования.
- организация и методическое сопровождение реализации экспериментальных проектов в образовательном процессе.

ABOUT THE DIVISION

The Center is a structural unit of the Belarusian National Technical University (hereinafter – BNTU) and was created for the organizational, scientific and methodological support of educational programs of higher education, advanced training of employees and specialists with higher education, implemented at BNTU.

The main functions of the Center include:

- organization of the educational process in the implementation of educational programs of general higher education, advanced higher education, special higher education in full-time (full-time) and correspondence (including distance) forms;
- development of local regulatory legal documents in the field of higher education and their implementation in the educational process;
- providing methodological assistance to faculties and departments, teaching staff on issues of educational and methodological work at BNTU;
- providing methodological and organizational support for the use of distance learning tools in the implementation of educational programs of higher education;
- registration of educational documents (higher education diplomas, master's degrees, duplicate diplomas), maintaining a database of educational documents issued by BNTU;
- accounting and control of applications for training specialists received by BNTU and agreements on cooperation between BNTU and organizations that order personnel in the training of specialists;
- formation and maintenance of an electronic database, submission of reporting, statistical, and informational data, including operational data, to government agencies and the founder on the results of distribution, redistribution, referral, subsequent placement of graduates, employment, recovery, and reimbursement of funds to the republican budget spent by the state on training a young specialist, and other data as needed.
- organization of self-monitoring of the quality of education at BNTU;
- ensuring the interaction of educational and methodological associations in the field of higher education and additional adult education, operating on the basis of the BNTU for scientific and methodological support of educational processes;
- Generalization and dissemination of best pedagogical practices, consultations for interested organizations on improving the quality of education.
- organization and methodological support of the implementation of experimental projects in the educational process.

Изображение сгенерировано с помощью DALL-E 3.

Промт:

организационное и научно-методическое обеспечение образовательных программ высшего образования, повышение квалификации работников и специалистов, имеющих высшее образование

Image generated by DALL-E 3.

Prompt:

organizational, scientific and methodological support of educational programs of higher education, advanced training of employees and specialists with higher education